

Die Sparkasse Spree-Neiße vergibt Zuwendungen an Vereine und gemeinnützige Einrichtungen

Wie auch in den vergangenen Jahren ermöglichte die Ausschüttung eines Zweckbetrages aus dem PS-Lotterie-Sparen der Sparkasse Spree-Neiße, Vereinen und Einrichtungen der Region, sich verschiedene Wünsche zu erfüllen.

Im ersten Halbjahr 2012 wurden fast 420.000 Lose gekauft, wobei ein Los 5 Euro kostet. Von den 5 Euro werden 4 Euro pro Monat gespart und dem Konto am Ende des Jahres gutgeschrieben. Der verbleibende 1 Euro kann interessante Gewinnchancen wie Bargeldgewinne oder Sachpreise ermöglichen aber auch Gutes bewirken.

Insgesamt 19 Vereine und Einrichtungen bekamen in diesem Jahr die Möglichkeit sich über Schecks in Höhe von 1000 bis 2000 Euro zu freuen. Die Direktionen Guben, Forst und Spremberg der Sparkasse Spree-Neiße konnten insgesamt einen Zweckbetrag in Höhe von 31.500 Euro verteilen.

Zur feierlichen Übergabe der Schecks lud der Direktor der Direktion Guben, Herr Kalinke am 16.10.2012 in die Sparkasse nach Guben ein. Die Vertreter der sieben Vereine und Einrichtungen aus Guben und dem Amt Peitz folgten der Einladung. Auch die Gubener Apfelkönigin und die Peitzer Teichnixe ließen es sich nicht nehmen, die Verteilung der Schecks für den guten Zweck live mit zu verfolgen.

Nach der Eröffnung durch den Direktor Herrn Kalinke, der Amtsdirektorin Frau Hölzner und dem Stellvertreter des amtierenden Bürgermeisters der Stadt Guben, Herrn Schneider, folgte eine kleine Tanzeinlage von den Jungen und Mädchen des Kinderhauses "Dreikäsehoch" aus Schenkendöbern. Sie zeigten einen Ausschnitt aus ihrem neuen Musical "König der Löwen".

Auch dies ist ein Projekt vom Förderverein des Kinderhauses "Lutzketal", welcher für das Musicalprojekt einen Scheck in Höhe von 2000 Euro bekam und sich somit Kostüme, Technik usw. finanzieren konnte. Des Weiteren erhielten aus Guben der SV Chemie Guben 1990 e. V., Brummkreisel e. V. einen Zweckbetrag.

Die Kita "Benjamin Blümchen" aus Turnow freute sich über 1.500 Euro. Leiterin Kerstin Bodenbinder möchte mit dem Geld weitere neue Einrichtungsgegenstände für die Kita kaufen, außerdem stellten die Kinder einen Wunschplan auf, welchen sie jetzt nach und nach abarbeiten können.

Herr Miatke und Herr Dabo vom Verein WIR für Jänschwalde e. V. erhielten einen Scheck in Höhe 1.000 Euro. Verwendet werden soll das Geld für eine Freilufttischtennisplatte und ein neues Spielgerät für den Jänschwalder Spielplatz.

Der Kanuverein Peitz e. V. konnte sich über 1.500 Euro freuen. Herr Neugebauer plant damit den Kauf neuer Schwimmwesten für die Kinder sowie die Anschaffung eines Pontonsteges.

Auch Herr und Frau Bubner vom Feuerwehrverein Peitz-Ottendorf e. V. erhielten eine stolze Summe in Höhe von 1.000 Euro für Erhaltungs- und Rekonstruktionsarbeiten der historischen Handdruckspritze. (ri)